

Wölfersheim

Gemeinde-App veröffentlicht

[19.12.2013] Die App der Gemeinde Wölfersheim informiert nicht nur über Müllabfuhrtermine, Öffnungszeiten oder Übernachtungsmöglichkeiten, sondern enthält auch einen Schadensmelder. Eine Karte bildet außerdem verschiedene Infrastruktureinrichtungen ab.

Wann sie die Mülltonne vor das Haus stellen müssen, wo der nächste Altglascontainer ist oder wie die Öffnungszeiten des Lieblingsrestaurants sind, können Bürger in Wölfersheim jetzt mit einer App ermitteln. Auch Mängel wie eine defekte Straßenlaterne können über die Anwendung direkt an die hessische Kommune gemeldet werden. „Für solche kleinen Alltagsprobleme bieten wir nun eine moderne, optimale Lösung für alle Nutzer von Smartphones“, sagt Bürgermeister Rouven Kötter. Wie die Gemeinde mitteilt, können Bürger im Abfallkalender etwa ihren Abfuhrbezirk auswählen. In einer Kalenderansicht werden dann alle Abfuhrtermine angezeigt. Der Bürger kann sich zudem am Vorabend oder am Tag der Abholung automatisch erinnern lassen. „Mit der integrierten Karte wird es möglich, noch mehr Informationen geordnet unterzubringen“, erklärt Kötter die Anwendung. In der Karte sollen verschiedene Infrastruktureinrichtungen abgebildet werden. Wer sich für die Geschichte der Gemeinde interessiert, wird an den Schauplätzen zudem historische Bilder und Informationen finden. Die Karte soll laut der Kommune mithilfe der Nutzer permanent weiterentwickelt werden. Mit dem integrierten Schadensmelder können die Bürger darüber hinaus wilden Müll oder andere Mängel melden. Ein Bild können sie einfach hochladen, die aktuellen GPS-Daten werden auf Wunsch mit übertragen. „Bei diesem Modul war es uns besonders wichtig, es den Bürgern so einfach wie möglich zu machen“, berichtet der im Rathaus zuständige Mitarbeiter Sebastian Göbel. „Im Gegensatz zu anderen Anbietern verzichten wir auf eine Registrierung und haben die Eingabefelder auf das notwendige Minimum reduziert. Die eingegebenen Daten können von uns dann problemlos bearbeitet oder an die zuständigen Kollegen weitergeleitet werden.“ Die Bürger erhalten über die App außerdem Nachrichten und Hinweise zu Terminen. Um über das Geschehen in der Gemeinde immer auf dem aktuellen Stand zu sein, kann man sich über neue Nachrichten per Push-Mitteilung informieren lassen. Bürgermeister Kötter: „Die App soll nur nützliche Informationen anbieten. Wenn wir unsere Homepage in einer App-Form angeboten hätten, dann wäre das, als würde man einen alten Aktenordner in schickes Geschenkpapier verpacken. Wir haben daher genau abgewogen, welche Informationen wirklich interessant sind.“ Entwickelt wurde die App mit der Firma nerdgeschoss. Das Gerüst der Wölfersheimer App könne auch von anderen Kommunen genutzt werden. Die App ist kostenlos im iTunes-Store erhältlich. Für Geräte mit Android-Betriebssystem steht sie nach Angaben der Kommune ab Januar 2014 zur Verfügung.

(ve)

Stichwörter: Social Media, Wölfersheim, Apps, nerdgeschoss